



新緑に囲まれて、すがすがしい季節になりました。花びらをすりつぶして色水作り、砂場、三輪車、鬼ごっこなど、好きな遊びを楽しんでいます。

サッカー教室



年長児は5月と11月の2回、堀コーチに来ていただき、サッカー教室を体験します。ボールを蹴りながらコーチを追いかける鬼ごっこや、だるまさんがころんだなど、ボールを使って楽しく遊びました。2チームに分かれてのミニサッカーでは、元気いっぱい走り回りました。「あ〜楽しかった」「次はいつ？」体を動かして遊ぶことが大好きな子ども達です。



参観・懇談会

クラスごとに参観・懇談会をしました。朝のなかよし遊びの様子や、うがい・手洗いなど普段の生活の様子を見ていただいたり、年長児は運動遊びとお散歩バック作り、年中児はリズム遊び、年少児はかたつむりの製作を親子で行ったりしました。お家の方と一緒に過ごせる時間となり、子ども達はとても嬉しそうでした。



土岐川観察館



5月の誕生会のお楽しみに、土岐川観察館の方に来ていただきました。カメやイモリ、ザリガニとの触れ合いや、魚釣りゲームをして楽しみました。大きなカメの甲羅をつかんで「おもたいね〜」と持ち上げてみる子や、イモリを手の平の上の上にのせてもらって「やわらか〜い」と感触を楽しむ子。触るのは怖いけれど、指先でつんつんと突いてみたり、そっと水をかけてあげたり、興味深きたらいの中をのぞいたり…。楽しみ方はそれぞれですが、生き物と触れ合う素敵な時間を過ごすことができました。

